

令和4年3月8日

保護者 各位

関係機関 各位

社会福祉法人柏崎刈羽ミニコロニー

理事長 中村 聰

松波の里

園長 小池 和美

松波の里における新型コロナウイルス感染症の集団発生について（お詫びとご報告）

早春の候、皆さまにおかれましては、ますますご健勝のことと拝察申し上げます。

日頃より、松波の里の運営にご理解とご協力をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。

柏崎市からの発表で、すでにご承知のこととは存じますが、去る2月24日（木）、松波の里において新型コロナウイルス感染症の最初の感染が判明し、3月8日（火）現在、利用者35名、職員7名 計42名の集団感染となってしまいました。利用者様の健康保持を第一とし、感染予防対策に力を注いでまいりました。しかし、結果としてこのような事態を招き、利用者様に大変つらい思いをさせてしまったこと、保護者、関係機関の皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけいたしましたことに対し、深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ありませんでした。また、法人内の事業所、県内の事業所からも職員の応援をいただき、心から感謝申し上げます。

感染判明の1週間前、2月17日（木）にワクチンの3回目を接種いたしました。その翌日には、利用者様の半数以上、複数の職員に発熱等の副反応が見られました。また、発熱等の症状が継続する利用者様や職員が数名おりましたので、感染判明までの間に2件医療機関を受診いたしましたが、いずれも副反応との診断でした。ワクチンの副反応と新型コロナウイルスに感染した際の症状の見極めができず、時間が経過したことが、今回の感染拡大の一番の原因だと受け止めております。

一日でも早く感染の収束を迎えるよう、柏崎保健所のご指導や新潟県及び柏崎市のご協力を得ながら、職員一同、心を合わせて利用者様の支援にあたってまいります。

併せて、この度のことを教訓として、二度と繰り返すことがないよう、日頃の感染予防対策を徹底してまいります。

皆様におかれましては、今後とも変わらぬご支援をいただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。